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Aos treze dias do mês de julho do ano de dois mil e dezessete, às 1 

oito horas e quarenta minutos, no auditório Prof. Dr. Emil Burihan, andar 2 

térreo do prédio sede da Universidade Estadual de Ciências da Saúde de 3 

Alagoas - UNCISAL, reuniram-se os conselheiros para a SESSÃO 4 

EXTRAORDINÁRIA DO CONSELHO SUPERIOR UNIVERSITÁRIO – CONSU, 5 

convocados por meio de correio eletrônico. Conselheiros Presentes: a 6 

Reitora, Profa. Rozangela Maria de Almeida Fernandes Wyszomirska, 7 

Presidente do CONSU; o Vice-Reitor, Prof. Paulo José Medeiros de Souza 8 

Costa; a Pró-Reitora de Ensino e Graduação, Profa. Valquíria de Lima 9 

Soares; a Pró-Reitora de Pesquisa e Pós-Graduação, Profa. Maria do Carmo 10 

Borges Teixeira; a Pró-Reitora de Extensão, Profa. Renata Cardoso Couto; 11 

a Pró-Reitora de Gestão Administrativa, Profa. Betanea Santos Canuto; a 12 

Pró-Reitora de Gestão de Pessoas, Profa. Alynne Acioli Santos; a Pró-13 

Reitora Estudantil, Profa. Rosimeire Rodrigues Cavalcanti; a Supervisora do 14 

Hospital Escola Dr. Hélvio Auto, Dra. Rita de Cássia Rebelo Lemos; a 15 

Gerente Geral da Escola Técnica de Saúde Profa. Valéria Hora, Profa. 16 

Janaína Andrade Duarte; a Coordenadora do Núcleo de Ciências Biológicas, 17 

Profa. Flaviana Santos Wanderley; a Coordenadora do Núcleo de Saúde 18 

Materno Infantil e do Adolescente, Profa. Adriana de Medeiros Melo; o 19 

Coordenador do Núcleo de Saúde do Adulto e do Idoso, Prof. Elenildo 20 

Aquino dos Santos; o Coordenador do Núcleo de Propedêutica e 21 

Terapêutica, Prof. Alberto Monteiro Peixoto; o Coordenador o Núcleo de 22 

Educação a Distância, Prof. Tito Lívio Gomes Ribeiro do Nascimento; a 23 

Coordenadora do Curso de Enfermagem, Profa. Aline de Araújo Marques;o 24 

Coordenador do Curso de Fisioterapia, Prof. Augusto César Alves de 25 

Oliveira; o Representante dos Coordenadores de Cursos Técnicos, Prof. 26 

Wellington Monteiro da Anunciação; a Representante docente do Centro de 27 

Ciências Integradoras - Categoria Adjunto, Profa. Almira Alves dos Santos; 28 

o Representante Docente do Centro de Ciências Integradoras - Categoria 29 

Auxiliar, Prof. Luis Fernado Hita; a Representante Docente do Centro de 30 

Educação a Distância - Categoria Adjunto, Profa. Nayyara Glícia Calheiros 31 

Flores; a Representante da Associação dos Docentes da UNCISAL, Profa. 32 

Maria Margareth Ferreira Tavares; a Representante do Corpo Técnico-33 

Administrativo – Nível Superior, Sra. Júlia Regina Falcão de Lima; a 34 

Representante do Sindicato dos Servidores da Uncisal, Sra. Bruna Sonally 35 

Santos de Omena; o Representante discente do Diretório Acadêmico de 36 
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Medicina, aluno Cláudio José dos Santos Júnior; o Representante discente 37 

do Centro Acadêmico de Enfermagem, aluno Jadson William Henrique 38 

Soares; o Representante suplente do Diretório Acadêmico dos 39 

Tecnológicos, aluno Yuri da Silva; o Representante discente do Diretório 40 

Central dos Estudantes, aluno Rafael Marinho Normande; a Representante 41 

do Conselho Estadual de Saúde, Sra. Telma Rodrigues Albino. Demais 42 

Presentes: Sra. Monalisa Alves Barros, Bibliotecária da UNCISAL; Sra. 43 

Tânia Maria de Carvalho Veras, Coordenadora da biblioteca da UNCISAL; 44 

Sra. Gardenia de Castro, da Biblioteca da UNCISAL; Sra. Sâmia Renata 45 

Oliveira Martiniano Leal, Assistente Administrativa do CONSU e Sr. José 46 

Roberto Albuquerque Silva, Coordenador Administrativo do CONSU. Em 47 

pauta: Apreciação da ata da reunião extraordinária realizada no dia 25 de 48 

abril de 2017; Apreciação da solicitação de ajuste no calendário acadêmico 49 

2017 - adiamento da semana pedagógica e cultural, constante no processo 50 

4101-8213/2017; Apreciação de propostas, encaminhadas pelo Diretório 51 

Central dos Estudantes e pelo Diretório Acadêmico 2 de Maio, sobre a 52 

política de cotas da UNCISAL, constantes nos processos: 4101-6920/2017 53 

e 4101-7736/2017; Solicitação de disponibilização das atas dos últimos 3 54 

(três) anos, no site da UNCISAL, constante no processo 4101-8911/2017, 55 

encaminhado pelo Diretório Acadêmico 2 de Maio; Realização de cursos de 56 

pós-graduação lato sensu após decisão do STF; Suspensão da Portaria GR 57 

120/2017 – liberação do estacionamento para alunos; Propostas de 58 

utilização do Restaurante; Remanejamento de membros das câmaras. 59 

Devolutivas das Câmaras: Apreciação de mudança na carga horária da 60 

Matriz Curricular do Curso de Fonoaudiologia, constante no processo 4101-61 

860/2017; Apreciação do Regulamento Interno da Biblioteca da UNCISAL, 62 

constante no processo 4101-18729/2016; Apreciação de minuta de 63 

resolução que estabelece valores relativos às multas, indenizações e 64 

prestação de contas da Biblioteca da UNCISAL; Apreciação de proposta de 65 

portaria referente ao uso do nome social pelos servidores da UNCISAL. 66 

Informes: Ad referendum da solicitação de afastamento para doutorado 67 

da docente Ana Carolina Rocha Gomes Ferreira, constante no processo 68 

4101-1570/2017; Proposta do formato do simpósio sobre PPP – OS – 69 

Terceirização; Atualização das informações sobre o projeto de PPP para o 70 

Hospital de Clínicas. Iniciando a reunião, Profa. Rozangela Wyszomirska, 71 

Presidente do CONSU, informou que aquela reunião extraordinária havia 72 

sido aprovada na reunião ordinária do mês de julho com o objetivo de dar 73 

continuidade à apreciação dos pontos da pauta que não foram tratados 74 

durante a sessão ordinária daquele mês. Na sequência solicitou ao Sr. 75 

Roberto Albuquerque que fizesse a leitura da ata da sessão extraordinária 76 

de 25 de abril de 2017. Após a leitura, a ata foi posta em apreciação e 77 
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como não houve nenhum destaque, foi em seguida posta em votação, a 78 

qual foi aprovada por unanimidade. Na sequência, a presidente do 79 

Conselho informou que iria seguir a pauta alternando um pouco entre os 80 

assuntos da pauta e as devolutivas das câmaras. Logo após informou que o 81 

próximo ponto da pauta tratava sobre a apreciação da solicitação de 82 

ajustes no calendário acadêmico 2017, referentes ao adiamento da semana 83 

pedagógica e cultural e do Congresso Acadêmico da UNCISAL (CACUN). Em 84 

seguida destacou que a semana pedagógica estava prevista para o período 85 

de 15 a 17 de maio de 2017 e o Congresso Acadêmico da UNCISAL 86 

(CACUN) para o período de 27 a 29 de setembro. Profa. Valquíria Soares 87 

apresentou informações sobre o porquê da necessidade de haver o 88 

adiamento da semana pedagógica, em seguida explicou que existiam duas 89 

propostas para a mudança: uma para o período de 1º a 3 de agosto e 90 

outra para o período de 3 a 5 de agosto. Logo após, o assunto foi posto em 91 

discussão. Profa. Valquíria Soares lembrou que havia sido combinado com 92 

a Pró-Reitoria Estudantil que o evento seria realizado concomitante com a 93 

semana da cultura porque seria um fechamento só, os alunos também 94 

participariam de outras atividades e assim não teriam dois momentos 95 

separados. Disse que era um momento que não aconteceriam aulas e os 96 

alunos poderiam participar das duas atividades. Após as discussões, a 97 

proposta de mudança na data de realização da semana pedagógica e 98 

cultural para os dias 3, 4 e 5 de agosto foi posta em votação, a qual foi 99 

aprovada com 20 (vinte) votos a favor, 4 (quatro) abstenções e nenhum 100 

voto contra. Logo após informou que o outro ponto que estava precisando 101 

de ajuste era o do CACUN que estava previsto para os dias 27, 28 e 29 de 102 

setembro e a proposta solicitava que fosse alterado para os dias 4, 5, 6 e 7 103 

de outubro de 2017. Na sequência Profa. Renata Couto apresentou 104 

informações sobre a necessidade da mudança e em seguida o assunto foi 105 

posto em discussão e logo após, foi posta em votação a mudança da data 106 

do CACUN para os dias 4, 5, 6 e 7 de outubro de 2017, a qual foi aprovada 107 

por unanimidade. Na sequência, Profa. Rozangela Wyszomirska passou 108 

para a pauta referente à apreciação de propostas encaminhadas pelo DCE 109 

e pelo DA 2 de Maio sobre a política de cotas da UNCISAL, constantes nos 110 

processos 4101-6920/2017 e 4101-7736/2017. Logo após expôs que havia 111 

feito uma apresentação para todos relembrarem a questão das cotas na 112 

UNCISAL. Em seguida iniciou a apresentação expondo o histórico dos 113 

documentos sobre cotas lançados pela instituição. Em sua apresentação 114 

destacou que a Lei Estadual 6542/2004, que reservava 50% (cinquenta 115 

por cento) de cotas sociais, era do mês de dezembro de 2004. Disse que 116 

aquela lei ainda não tinha sido regulamentada. Contudo, a UNCISAL, mais 117 

uma vez na dianteira dos fatos, em 2008 aprovou no CONSU a implantação 118 
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de cotas, a qual no primeiro ano reservou 15% (quinze por cento) das 119 

vagas para alunos que completaram o ensino fundamental e médio 120 

exclusivamente em escolas públicas e daquela reserva, 5% (cinco por 121 

cento) eram destinados para afro-decendentes que também tivessem 122 

estudado em escolas públicas. Disse que foi daquela forma que a cota foi 123 

implantada e seria de forma progressiva. Expôs que em 2010, por 124 

iniciativa do DA 2 de Maio, foi discutido novamente no CONSU, o que seria 125 

uma revisão da decisão anterior e naquela reunião foi aprovada a 126 

implantação integral do que dizia a lei. Decidiram que em 2011, já iriam 127 

implantar 50% (cinquenta por cento) de cota social, como determina a lei 128 

estadual. Destacou que também existia uma entrada de alunos de outros 129 

estados, para o curso de medicina. Disse que nos editais de 2012 a 2016, 130 

a UNCISAL possuía um programa de políticas afirmativas, com 50% cotas 131 

sociais, para alunos que tivessem cursado, exclusivo e integralmente, os 132 

últimos 4 (quatro) anos do Ensino Fundamental e Ensino Médio em escolas 133 

públicas do Estado de Alagoas. Destacou que aquele foi um momento 134 

histórico para a Universidade, porque a UNCISAL chegou a um ponto de ter 135 

quase 90% (noventa por cento) de alunos do estado de Alagoas, inclusive 136 

para o curso de Medicina, com um percentual de mais de 70%. Expôs que 137 

quando foi em 2016 havia chegado uma liminar derrubando a resolução e 138 

com a justificiativa de que era inscontitucional, e com todas as 139 

justificativas de que educação era para todos. Então, no edital de 2017 foi 140 

retirado o texto de que seriam públicas do Estado de Alagoas. Explicou que 141 

com aquilo, a UNCISAL voltou a situação de ter proporcionalmente, mais 142 

alunos de fora do estado, no Curso de Medicina. Disse que sua posição 143 

sempre foi de que a UNCISAL era uma escola pública do estado de 144 

Alagoas, paga e financiada por cada centavo de imposto dos cidadãos 145 

daquele Estado, então a vocação da UNCISAL tinha que ser sim o Estado 146 

de Alagoas. Em seguida informou que havia chegado uma solicitação do 147 

DCE e do DA 2 de Maio fazendo uma proposta, com as considerações de 148 

que fosse inserida uma bonificação de 10% (dez por cento) a 15% (quinze 149 

por cento) sobre a nota de estudantes de escola pública de Alagoas. Disse 150 

que, a bem da verdade, aquele era o caminho que outras universidades 151 

encontraram. Destacou que para inserir bonificação, teriam que fazer uma 152 

nova resolução, com a criação de critérios para a inclusão regional. 153 

Destacou também que havia chegado um novo processo do DA 2 de Maio, 154 

solicitando a criação de uma comissão para discussão e elaboração da 155 

proposta. Expôs que foram encaminhados os dois processos para o 156 

Jurídico, mas o posicionamento daquele setor era o legalista: de que na 157 

constituição não existia nada que desse suporte e portanto a decisão do 158 

assunto era do Conselho. Na sequência Profa. Rozangela Wyszomirska 159 
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apresentou as informações de alguns documentos publicados por outras 160 

instituições e que tratavam daquele assunto. Logo após colocou o assunto 161 

em discussão. Profa. Flaviana Wanderley opinou que achava que a 162 

instituição precisava um estudo jurídico mais apurado dos prós e contras, 163 

porque era muita responsabilidade já decidir ali, pois era complicado, 164 

porque os cursos não tinham estrutura para receber 5 (cinco), 10 (dez) 165 

alunos via judicial. Disse que aquilo iria terminar prejudicando a todos. 166 

Disse também que era necessário ter cuidado para não ser discriminatório 167 

e excludente. Profa. Almira Alves opinou que à época os 50% (cinquenta 168 

por cento) de cotas para o Estado fez uma diferença significativa e achava 169 

que valia a pena brigar pela inclusão dos alunos do Estado, pois era um 170 

ente federado com o Índice de Desenvolvimento da Educação Básica 171 

(IDEB) baixo. Concordava que tinha toda uma problemática de incluir mais 172 

alunos, mas era um risco que valia a pena. Prof. Augusto César expôs que 173 

era importante destacar que a cota permanecia os 50% (cinquenta por 174 

cento). A bonificação estaria dentro dos 50% (cinquenta por cento) e o que 175 

iria acontecer era o aumento da nota dos alunos de Alagoas dando maior 176 

chance de ingresso para estes. Expôs que com relação à judicialização, a 177 

instituição estaria seguindo à lei das cotas e que em sua opinião era 178 

possível legalmente ter a bonificação, porque a instituição não estava 179 

acrescentando 65% (sessenta e cinco por cento), porque na defesa de uma 180 

possível judicialização, a instituição estava garantindo os 50% (cinquenta 181 

por cento), e com isso contemplava a todos, e demonstrava que pela 182 

historicidade de outras universidades de peso que utilizam o mecanismo da 183 

bonificação, que só as cotas não garantia o acesso dos alunos de Alagoas, 184 

com isso não estaria sendo totalmente excludente, mas garantiria uma 185 

chance de igualdade com os outros. Com aquilo, a instituição diria que 186 

estava dando uma chance a mais, porque a condição dos alunos do Estado 187 

era diferenciada. Expôs que diante daquela situação, o Jurídico da UNCISAL 188 

deveria se antecipar, estudar e se preparar para possíveis liminares. 189 

Concluiu dizendo que era necessário que a instituição seguisse naquele 190 

sentido, porque o judiciário só iria mudar havendo ações daquele tipo. 191 

Profa. Almira Alves sugeriu que fosse feito um estudo, dos que passaram, 192 

para verificar o impacto e se fosse pouco, valia a pena aumentar pondo 193 

20% (vinte por cento), 25% (vinte e cinco por cento). Prof. Luís Hita 194 

corroborou com toda a fala do Prof. Augusto César e concordou com Profa. 195 

Almira Alves que tinha que aumentar o percentual, mas destacou que o 196 

setor jurídico tinha que procurar saídas a partir de jurisprudências e outras 197 

questões que pudessem justificar a defesa da instituição. Durante a 198 

reunião o assunto continuou a ser bastante discutido. Já próximo ao 199 

fechamento da discussão, onde Profa. Rozangela Wyszomirska destacou já 200 
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se tinha mais ou menos um consenso entre os conselheiros quanto à 201 

proposta de ofertar 50% (cinquenta por cento) de cotas sociais e mais 202 

20% (vinte porcento) de bonificação para alunos de escolas públicas do 203 

Estado de Alagoas, Profa. Valquíria Soares propôs, considerando que a 204 

intenção era beneficiar os alunos do Estado de Alagoas, que os 20% de 205 

bonificação não fossem só para os alunos cotistas, mas também para os 206 

alunos não-cotistas oriundos de escolas privadas de Alagoas. A proposta da 207 

Profa. Valquíria Soares foi apoiada por outros conselheiros. Outro ponto era 208 

que realmente fosse feito um estudo que pudesse fornecer uma projeção 209 

do impacto com a adoção dos percentuais de 15% (quinze por cento), 20% 210 

(vinte por cento), 25% (vinte e cinco por cento) ou 30% (trinta por cento), 211 

mas que aquilo não invalidava a opção de em 2017 optar pelo percentual 212 

de 20% (vinte por cento). Prof. Wellington da Anunciação propôs uma 213 

reflexão da Universidade como um todo, pois eles estavam discutindo ali 214 

um problema relacionado ao ingresso do cidadão alagoano na UNCISAL, 215 

mas como os vários cursos que formam aquela Universidade poderiam 216 

pensar de forma a propor modificações ou discussões ou pesquisas em 217 

cada campo de atuação de cada curso para a comunidade de Alagoas? 218 

Disse que era uma preocupação na Escola Valéria Hora de não formar o 219 

aluno somente no conteúdo técnico, mas numa formação cidadã, de 220 

reflexões no nível político e econômico do Estado, do país e internacional, 221 

inclusive. Profa. Rozangela Wyszomirska concordou com a fala do Prof. 222 

Wellington da Anunciação, disse que a formação tinha que ser cidadã 223 

mesmo e que a UNCISAL vinha caminhando naquele sentido. Após as 224 

discussões, Profa. Rozangela Wyszomirka colocou em votação a proposta 225 

da adoção de 20% (vinte por cento) de bonificação, a qual foi aprovada 226 

por unanimidade. Em seguida colocou em votação a proposta da adoção, a 227 

partir do ano de 2017, de 20% (vinte por cento) de bonificação para 228 

alunos que estudaram os últimos quatro anos do ensino fundamental e os 229 

três anos do ensino médio em escolas no Estado de Alagoas, a qual 230 

também foi aprovada por unanimidade. Continuando a reunião, Profa. 231 

Rozangela Wyszomirka passou para o próximo ponto da pauta, referente a 232 

um dos pontos das devolutivas das câmaras, que foi a apreciação da 233 

mudança da carga horária da matriz curricular do curso de Fonoaudiologia. 234 

Em seguida informou que como a Profa. Ranilde Costa estava de férias, 235 

solicitou que a Profa. Vanessa Fernandes fizesse a apresentação do 236 

assunto. Profa. Vanessa Fernandes apresentou as informações e 237 

justificativas das necessidades das mudanças. Logo após listou as 238 

disciplinas que iriam ser alteradas, conforme a seguir: A disciplina de 239 

Saúde Mental que tinha uma carga horária de 40H passaria para 60H e a 240 

disciplina Fonoaudiologia Educacional passaria de 60H para 40H; a 241 
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disciplina de Processos de Trabalho em Fonoaudiologia I e II, seria retirada 242 

40H de PTF I e acrescentaria em PTF II. A terceira mudança era com 243 

relação à disciplina de Pesquisa em Saúde, que era uma disciplina 244 

integrada e que no PPC do curso ela estava com CH de 80H quando na 245 

verdade ela era de 40H. Profa. Rozangela Wyszomirska informou que a 246 

solicitação já havia passado por todas as instâncias e que havia sido 247 

aprovada na Câmara Acadêmica. Logo após, a mudança na carga horária 248 

da Matriz Curricular do Curso de Fonoaudiologia foi posta em votação, a 249 

qual foi aprovada por unanimidade. Na sequência passou para o próximo 250 

ponto da pauta referente à solicitação de disponibilização das atas dos 251 

últimos 3 (três) anos no site da UNCISAL, constante no processo 252 

encaminhado pelo DA 2 de Maio. Sobre o assunto, Profa. Rozangela 253 

Wyszomirska informou que havia feito uma pequena retrospectiva da 254 

situação do CONSU. Destacou que o CONSU foi uma das coisas que foi 255 

sendo estruturado em sua gestão. Expôs que os arquivos do Conselho 256 

eram muito desorganizados porque a Universidade não tinha uma 257 

secretaria exclusiva para o Conselho e a única coisa que tinha mesmo certa 258 

era a reunião naquele auditório. Disse que não tinha sala própria, nem 259 

computador, nem impressora, nem filmadora e nem mobiliário. Destacou 260 

que para conseguir pegar uma ata tinha que ir atrás de uma moça que 261 

secretariava, que era da SESAU. Expôs que ao longo dos 8 anos foram 262 

sendo realizadas conquistas no sentido da organização do Conselho como: 263 

sala própria, coordenação e secretaria administrativas próprias; criação de 264 

arquivos e padronização dos documentos do Conselho; instituição da 265 

filmagem de todas as reuniões; criação de e-mail institucional, elaboração 266 

do Regimento do CONSU e criação em 2010 das Câmaras de Gestão e 267 

Acadêmicas. Na sequência passou a informar sobre a situação encontrada 268 

dos documentos do Conselho: Sobre as convocações, expôs que de 2006 269 

para trás não havia nada, em 2007 apenas duas, em 2008 e 2009 270 

começaram a crescer e a partir de 2010 o Conselho tinha todas as 271 

convocações. Em relação às atas, de 2006 para trás também não havia 272 

nenhuma, 2007 tinha 3, 2008 tinha 7, 2009 tinha 6 e a partir de 2010 273 

todas as atas. Em relação às resoluções, não havia nos arquivos de 2006, 274 

2007. Em 2008 existiam as resoluções 3, 4 10 e 11, de 2009 tinha só as 275 

de números 2, 5, 8, 10, 11 e 12 e a partir de 2010 tinham todas as 276 

resoluções em meio digital e físico e a partir de 2013 foram 277 

disponibilizadas no site da UNCISAL, sendo posteriormente disponibilizadas 278 

as dos anos anteriores até o ano de 2009. Disse que podia ser feito ainda a 279 

digitalização das encontradas dos anos de 2008 para trás para a instituição 280 

ter todas as resoluções disponibilizadas no site. Destacou que durante a 281 

caminhada na presidência do Conselho, era sua proposta também 282 
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disponibilizar todas as atas no site da instituição. Expôs que também havia 283 

sido sua proposta disponibilizar a filmagem na TV WEB para que houvesse 284 

a transmissão simultânea das reuniões, mas, na verdade, não foi possível 285 

efetivar aquilo. Destacou que chegando aquela solicitação do DA 2 de Maio, 286 

casava bem com a temática do acesso aos documentos, porque os 287 

documentos não eram de ninguém e ninguém levava para casa, os 288 

documentos eram públicos e em sendo públicos tinham que se encontrar 289 

formas para que eles estivessem o mais facilmente disponíveis para o 290 

público, como o que foi sendo feito ao longo dos anos. Na sequência disse 291 

que a proposta era realmente disponibilizar todas, mas fazer aquilo de 292 

forma retroativa, como havia sido feito com as resoluções, começando por 293 

2017, 2016 e assim por diante, inclusive aquelas que foram encontradas e 294 

assinadas, do período anterior a novembro de 2009. Disse que estava 295 

levando aquele assunto para o CONSU, pois achava que não era nem 296 

preciso pedir autorização, mas achava que era importante compartilhar, 297 

por se uma questão muito da gestão do CONSU. Em seguida disse que seu 298 

pedido ao CONSU era o aval se podia, enquanto gestão, dar continuidade, 299 

dar seguimento àquela proposta, àquele encaminhamento. Em seguida 300 

perguntou se alguém queria falar sobre aquele ponto. Prof. Wellington da 301 

Anunciação expôs que aquilo tinha importância em relação ao caráter 302 

político da Universidade, bem como para disponibilizar para pesquisas, pois 303 

muitas pessoas fazem trabalhos sobre a gestão de uma Universidade 304 

através das suas atas. O aluno Cláudio dos Santos propôs que fosse 305 

colocado que aquela atividade seria concluída até o final daquele ano. 306 

Profa. Rozangela Wyszomirka perguntou ao Sr. Roberto Albuquerque qual 307 

o prazo necessário. O Coordenador Administrativo do Conselho informou 308 

que ele teria que fazer aquilo até o final do mês de outubro. Em seguida, 309 

Profa. Rozangela Wyszomirska disse que se comprometia em concluir 310 

aquela tarefa até o final da gestão, ou seja, até outubro. Em seguida 311 

colocou em votação o aval daquele encaminhamento, o que foi aprovado 312 

por unanimidade. Na sequência, por já estar próximo das 11h, disse que 313 

não teriam como conseguir apreciar toda a pauta, pois faltavam ainda 4 314 

(quatro) pontos da pauta, 3 (três) devolutivas da Câmara Acadêmica e os 315 

informes. Profa. Rozangela Wyszomirska expôs que a reunião da terça-316 

feira seguinte, 18/07, era uma extraordinária e foi marcada para fim 317 

específico de análise de alguns regimentos, mas ela perguntava aos 318 

Conselheiros se mesmo tendo decidido daquela forma, se podia transferir o 319 

restante da pauta para aquela próxima reunião extraordinária. Na 320 

sequência colocou em votação que o restante dos pontos de pauta e das 321 

devolutivas das câmaras que não houve tempo para concluí-los, pudessem 322 

ir para a outra extraordinária da terça-feira que já havia sido agendada. A 323 
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proposta foi aprovada por unanimidade. Logo após passou para o próximo 324 

ponto da pauta que tratava do remanejamento de membros das câmaras. 325 

Sobre o assunto expôs que sempre buscou o equilíbrio entre o número de 326 

membros das câmaras e sempre quando era para ficar um a mais, que 327 

este ficasse na Acadêmica, só que naquele momento o Conselho estava 328 

com 34 (trinta e quatro) membros na Câmara Acadêmica e 31 (trinta e 329 

um) membros na Câmara de Gestão. Diante daquilo, a solicitação era para 330 

que pelo menos 1 (um) membro da Câmara Acadêmica migrasse para a 331 

Câmara de Gestão, porque daquela forma, a Acadêmica ficaria com 33 332 

(trinta e três) membros e a Gestão com 32 (trinta e dois) membros. Em 333 

seguida disse que o seguimento mais interessante seria o de docente e de 334 

preferência, coordenador de curso. Quanto aos exposto, Profa. Margareth 335 

Tavares perguntou se teria como passar para os conselheiros a relação dos 336 

membros por câmara. Profa. Rozangela Wyszomirska respondeu que sim e 337 

falou que daquela forma o assunto ficaria para ser decidido na próxima 338 

terça-feira. Na sequência passou para os informes. Logo após informou que 339 

aprovou ad referendum o afastamento para cursar doutorado, da docente 340 

Ana Carolina Rocha Gomes Ferreira. Expôs que o processo havia passado 341 

por todas as instâncias, inclusive pela Câmara Acadêmica. Disse também 342 

que o processo tinha um prazo para ser autorizado, se não ela não 343 

conseguiria iniciar o afastamento em tempo hábil e por aquele motivo era 344 

que tinha sido feito o ad referendum. Logo após, alguns conselheiros 345 

fizeram algumas perguntas, as quais foram respondidas e em seguida o ad 346 

referendum do afastamento da Profa. Ana Carolina foi posto em votação, o 347 

qual foi aprovado por unanimidade. Na sequência informou que havia 348 

ficado como responsável de fazer uma proposta de um simpósio para ser 349 

discutido Parceria Público-Privada (PPP), Organizações Sociais (OS) e 350 

Terceirização para que se ouvisse sobre o tema e depois ter uma ideia. 351 

Expôs que foi pensado no título “Governabilidade pública: conhecendo 352 

outros pontos de vista”. Disse que aquela foi a proposta e foi pensado em 353 

fazer duas mesas redondas: uma para parceria público-privada e outra 354 

Organizações Sociais e Terceirizações. Em seguida detalhou os tópicos que 355 

seriam tratados nas mesas. Explicou que os ofícios foram encaminhados 356 

para as instituições definidas em reunião anterior e que já estava de posse 357 

de alguns nomes. Em seguida listou as instituições que foram 358 

encaminhadas as solicitações. Prof. Luis Hita destacou que além daquelas 359 

já encaminhadas era importante encaminhar para o Conselho Estadual de 360 

Saúde, Conselho de Administração, Secretaria da Mulher e de Direitos 361 

Humanos, Instituto de Filantropia e o SINSUNCISAL. Profa. Rozangela 362 

Wyszomirska informou que a proposta que havia sido discutida no 363 

Conselho foi de realizar um evento para que os membros da instituição 364 
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pudessem conhecer sobre o tema e para isso era necessário que viessem 365 

pessoas com conhecimento técnico sobre os temas para falar sobre: o que 366 

é; vantagens e desvantagens e fazer um relato de experiência exitosa e 367 

outra de uma não exitosa. Na segunda mesa entender qual é a diferença 368 

entre organização social e terceirização, vantagens e desvantagens de uma 369 

e de outra. Expôs que quando chegasse as respostas daquelas instituições 370 

definidas naquela reunião era que poderia ver as pessoas e as que 371 

poderiam se encaixar e entrar em contato para poder montar o evento até 372 

o término da gestão. Continuando a reunião, Profa. Rozangela 373 

Wyszomirska destacou que o próximo informe tratava sobre a questão da 374 

PPP para o Hospital de Clínicas, na sequência relembrou alguns pontos que 375 

tinham sido tratados no Conselho e alguns pontos que tinham sido 376 

encaminhados sobre o assunto. Como dado novo informou que no mês de 377 

julho a Secretaria de Planejamento havia retomado as discussões, só que 378 

aquilo havia acontecido a partir de um ponto muito importante que foi para 379 

fazer a discussão prévia do assunto. Disse que o processo encontrava-se 380 

retido na Secretaria e o Secretário havia chamado pessoas, juntamente 381 

com a comissão de PPP do Estado para fazer o debate da viabilidade de se 382 

usar PPP para a área de saúde do Estado. Explicou que ela e o Prof. Paulo 383 

Medeiros já haviam ido a duas reuniões sobre o tema, onde foram ouvidas 384 

duas posições: uma de um grupo que faz PPP e outra de um grupo que 385 

estava mais para OS e que não tinha ainda relato de experiência com PPP. 386 

Disse que ouviram opiniões bem diferentes e bem técnicas e que para ela e 387 

o Prof. Paulo Medeiros havia ficado muito claro as questões das principais 388 

diferenças. Expôs que a proposta atual do Secretário era continuar fazendo 389 

a discussão para poder depois ir para o Governador rever a tomada de 390 

posição. Expôs que havia sido informado ao Secretário que a UNCISAL 391 

estava fazendo a discussão dos temas e que precisa também de um tempo 392 

para poder formar um critério de valor. Prof. Paulo Medeiros destacou que 393 

duas coisas havia ficado bem claras nas reuniões, que o Hospital de 394 

Clínicas era da UNCISAL e era sim um hospital que iria ter uma área de 395 

atendimento a saúde mental e era de ensino. Disse que aquilo foi repetido 396 

para ficar claro para todos que se quisessem apresentar propostas, elas 397 

teriam que ser naquela linha. Nada mais havendo a tratar, a Presidente do 398 

Conselho agradeceu a presença de todos e encerrou a sessão e eu, José 399 

Roberto Albuquerque Silva, Coordenador Administrativo do CONSU, lavrei 400 

a presente ata que após lida e aprovada deverá ser assinada por todos os 401 

presentes à reunião. 402 

Rozangela Maria de Almeida Fernandes Wyszomirska _________________  403 

Paulo José Medeiros de Souza Costa ______________________________  404 
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Valquíria de Lima Soares _______________________________________  405 

Maria do Carmo Borges Teixeira __________________________________  406 

Renata Cardoso Couto _________________________________________  407 

Betanea Santos Canuto ________________________________________  408 

Alynne Acioli Santos ___________________________________________  409 

Rosimeire Rodrigues Cavalcanti __________________________________  410 

Rita de Cássia Rebelo Lemos ____________________________________  411 

Janaína Andrade Duarte ________________________________________  412 

Flaviana Santos Wanderley _____________________________________  413 

Adriana de Medeiros Melo _______________________________________  414 

Elenildo Aquino dos Santos _____________________________________  415 

Alberto Monteiro Peixoto _______________________________________  416 

Tito Lívio Gomes Ribeiro do Nascimento ___________________________  417 

Aline de Araújo Marques ________________________________________  418 

Augusto César Alves de Oliveira __________________________________  419 

Wellington Monteiro da anunciação _______________________________  420 

Almira Alves dos Santos ________________________________________  421 

Luis Fernando Hita ____________________________________________  422 

Nayyara Glícia Calheiros Flores __________________________________  423 

Maria Margareth Ferreira Tavares ________________________________  424 

Júlia Regina Falcão de Lima _____________________________________  425 

Bruna Sonally Santos de Omena _________________________________  426 

Claúdio José dos Santos Junior___________________________________  427 

Jadson William Henrique Soares __________________________________  428 

Iury da Silva (Suplente) ________________________________________  429 

Rafael Marinho Normande ______________________________________  430 

Telma Rodrigues Albino ________________________________________  431 

José Roberto Albuqueque Silva __________________________________  432 


